

2019年2月12日

報道関係各位

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社

インフォマティカ社の「Asia Pacific and Japan Partner of the Year」を受賞

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社(代表取締役社長: 菊地 哲、本社: 東京都千代田区、略称: CTC) は、エンタープライズ向けクラウドデータ管理ソリューションを提供するインフォマティカ(本社: 米国カルフォルニア州レッドウッドシティ)の Informatica Partner of the Year Award 2018 において、アジア太平洋地域の「Asia Pacific and Japan Partner of the Year」を受賞しました。

Informatica Partner of the Year Award は、インフォマティカ社のグローバルチャネルパートナープログラム「インフォマティカ パートナープログラム」の 6 つの基準(1.パフォーマンス、2.収益実績、3.新規顧客獲得、4.スキルアップへの投資、5.マーケティングキャンペーンの実施、6.顧客対する付加価値の提供)に沿って、優れたパートナーを表彰するものです。

CTC は、インフォマティカ社製品の国内における販売実績が評価され、アジア太平洋地域の「Asia Pacific and Japan Partner of the Year」を受賞しました。

今回の受賞に際し、インフォマティカ社から以下のコメントをいただいています。

インフォマティカがグローバルのお客様ニーズを満たす上で、パートナーの存在は必要不可欠です。 パートナーは、お客様の複雑なデータ課題を解決し、データの力を引き出してアイデアを実現していく ために重要な役割を果たしています。2018年の伊藤忠テクノソリューションズ様の実績は、お客様の データ主導型デジタルトランスフォーメーションを促進した結果を示しています。

インフォマティカ

グローバルフィールドオペレーション担当プレジデント Tracey Newell

以上

<報道機関からのお問い合わせ先> 伊藤忠テクノソリューションズ株式会社 広報部

TEL:03-6203-4100/E-mail:press@ctc-g.co.jp